
Toglietemi  il  disturbo:  il
libro  della  bergamasca  Anna
Chiara  Merisio  sulla  lotta
contro l’anoressia
“Toglietemi il disturbo”, si chiama così il libro (Lyasis
Edizioni) della bergamasca Anna Chiara Merisio, studentessa di
Filologia  Moderna  all’Università  Cattolica  di  Milano,  che
nelle sue pagine racconta la sua lotta e la sua vittoria
contro l’anoressia.

Si tratta di un diario non convenzionale di Anna Chiara e del
suo rapporto con la diabolica Ana, amica/nemica che cerca con
le sue spire di soffocarla ineluttabilmente.

Un racconto senza peli sulla lingua della giovane autrice che,
progressivamente, prende coscienza di quanto le sta accadendo.

Pagina dopo pagina il lettore è coinvolto dalle sue cadute e
risalite in un vorticoso climax che scuote.

Amore,  rabbia,  solitudine,  impotenza,  dolore,  sofferenza…
rinascita.

La  resurrezione  di  Anna  Chiara  appesa  al  filo  sottile
dell’ordine e del disordine alimentare diventa così monito a
non nascondersi dietro le paure e i fallimenti con la certezza
che, ogni giorno, la vita possa essere migliorata e degna di
essere vissuta.

“Peccato che poi la gente inizi a pesare. Ci dà peso. Ti dà
peso. Ti pesa. Peccato che la gente ti veda, nonostante la tua
progressiva invisibilità. Più scompari, più appari. Più pesi.
Peccato che la gente alla fine ci arrivi, ci arrivi meglio di
te: e ti riporta con i piedi per terra. A terra”.
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“Giovani  Spiriti”:  sfida  a
colpi di cocktail analcolici
I  “Giovani  Spiriti”  si  sono  dati  appuntamento  venerdì  24
maggio  allo  Spazio  Polaresco  per  le  finali  dell’omonimo
progetto  sulla  prevenzione  all’uso  di  sostanze  legali  e
illegali e di altri comportamenti a rischio, rivolto agli
adolescenti  e  promosso  da  ATS  Bergamo  e  dall’Ufficio
scolastico  provinciale,  in  collaborazione  con  ASST  Bergamo
Est, ASST Papa Giovanni XXII, ASST Bergamo Ovest, Comune di
Bergamo, Associazione Atena e la Compagnia teatrale “La Pulce”
e Bergamo Tv.

Per  l’evento  finale  hanno  collaborato  Ascom  Confcommercio
Bergamo, Bar del Polaresco, Edonè Redona, Gate Malpensata,
IPSEOA  Sonzogni  Nembro,  ISB  Torre  Boldone,  Istituto  Riva
Sarnico, ABI Professional, Safe Driver.

Durante la giornata si sono presentati i video in concorso
realizzati dagli studenti delle prime e seconde classi delle
scuole in gara Betty Ambiveri Presezzo, Romero Albino, Riva
Sarnico, IPSEOA Sonzogni Nembro, sul tema della prevenzione e
della promozione della salute.

Al primo posto si è piazzato “La dipendenza che avanza” della
classe 2 R dell’Istituto Romero di Albino.

Al bar c’è stata la sfida a colpi di cocktail analcolici per
otto studenti delle scuole partecipanti a Giovani spiriti, con
la conduzione di Paola Pesenti Bolognini, coordinatrice del
progetto Safe Driver.

Il cocktail vincitore che è stato premiato dal direttore di
Ascom Confcommercio Bergamo, Oscar Fusini, è Tropical Vibe,
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realizzato da Cavalleri Eva, 1BA Istituto Riva Sarnico che
diverrà il simbolo del bere analcolico dell’estate 2019.

Inoltre, nello spazio esterno, è stato allestito il percorso
alcol vista, a cura di Safe Driver, che permette di vedere
come  la  vista  viene  modificata  e  alterata  a  seguito
dell’assunzione di alcol o sostanze stupefacenti. Inoltre sono
stati  in  distribuzione  i  materiali  dell’iniziativa  Peer
Education  Alcol  Project  degli  istituti  Zenale-Butinone  e
Oberdan di Treviglio.

L’iniziativa Giovani spiriti è giunta quest’anno alla nona
edizione, ha visto coinvolti 2.935 studenti in rappresentanza
di 11 scuole fra centri di formazione professionale, istituti
tecnici e licei, con il coinvolgimento di 70 insegnanti.
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Il video vincitore:
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Stracciatelling  2019:  il
gelato di Bergamo si presenta
Non puoi comprare la felicità, ma puoi comprare il gelato. Ed
è praticamente la stessa cosa.

Questo  lo  sanno  bene  gli  amanti  del  dessert  goloso  e
sopratutto  quelli  della  stracciatella.  

Anche quest’anno tornano gli appuntamenti con il gelato made
in Bergamo partendo con l’evento di lancio di Stracciatelling
2019, organizzato da ExpoGelato, che si terrà il 5 giugno al
Monastero di Astino presso la sala refettorio alle 11.00.

Il gusto di gelato inventato a Bergamo da Enrico Panattoni nel
1961 è diventato oggi, grazie al progetto di valorizzazione
“La Stracciatella il gelato di Bergamo” promosso da Ascom
Bergamo, volano per nuove strategie di sviluppo del settore ed
elemento di attrattività turistica.
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Lungo  il  viale:  profumi  e
sapori della terra bergamasca
Il centro storico vestito con abiti medievali, stendardi alle
finestre, lampioni spenti e un corteo storico che avanza.
Venerdì 7 giugno Mapello fa un salto nel 1300 per rivivere una
delle  sue  pagine  storiche  più  interessanti.  Protagonisti
saranno sbandieratori, gruppi storici e di danza, soldati e
attori. Sfondo della scena la piazza di Mapello, tra comune,
biblioteca e una torre che mette subito in chiaro il passato
medievale del paese. Ma anche la tecnologia moderna giocherà
un ruolo importante, con effetti sonori e luminosi che ci
immergeranno a 360 gradi nel Trecento. La storia che vedremo
rievocata è quella del Duca di Milano Bernabò Visconti e di
suo figlio, Ambrogio, che nel luglio 1373 passò l’Adda diretto
a Mapello, per conquistarne il castello, all’epoca governato
dai Guelfi della Val San Martino.

A inizio Trecento Mapello vantava un castello, che ora non
esiste più, ma che un tempo sorgeva fiero sulle pendici del
Canto, dove oggi possiamo ammirare il Santuario di San Michele
Arcangelo.
Il borgo di Mapello era ghibellino, patteggiava quindi per
l’imperatore, ed era protetto dal potente Ducato di Milano,
finchè a un certo punto fu invaso dai Guelfi della Val San
Martino e della Valle Imagna.

Bernabò Visconti, allora Duca di Milano, inviò quindi 300
lance  capeggiate  da  suo  figlio  Ambrogio  con  lo  scopo  di
riconquistare il territorio e il castello di Mapello.
Ambrogio e i suoi soldati passarono il ponte medievale di
Trezzo sull’Adda e giunsero a Mapello, riuscendo in breve a
riconquistare il castello e a scacciare i Guelfi della Val San
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Martino e della Valle Imagna. Nell’inseguimento dei fuggiaschi
verso la Val San Martino, però, i guelfi tesero un’imboscata
ai milanesi e Ambrogio venne ferito a morte. A vendicare il
figlio,  giunse  quindi  Bernabò  Visconti  in  persona  che,
riconquistato  il  castello,  mise  in  fuga  i  Guelfi  che  si
rifugiarono nell’Abbazia di Pontida.

A partire dalle 21, un corteo storico attraverserà il centro
storico di Mapello, per arrivare sulla piazza, dove avrà luogo
la vera e propria rievocazione storica che culminerà con…
l’incendio della Torre di Mapello!
Parteciperanno alla rievocazione: La Compagnia del Re Gnocco
di  Mapello,  il  Gruppo  Storico  di  Mapello,  il  Gruppo
Sbandieratrici e Musici di Capriolo, teatranti e soldati in
abiti medievali.

Cinti dall’assedio, i Guelfi si arresero con la promessa di
aver salva la vita. Ma il Duca di Milano li tradì e decapitò
ben  52  persone  per  vendicare  l’offesa  subita  e  la  morte
dell’amato figlio Ambrogio.

Il secondo fine settimana di giugno inizia così a Mapello, con
un tuffo nella storia. Ma non finisce certo qui! Sabato sera
al centro della scena la frazione di Prezzate. In occasione
del 50esimo compleanno della fanfara locale, dopo cena in
programma una parata di fanfare bergamasche e, a seguire, il
carosello al centro sportivo. Alle 21 da cinque luoghi di
Prezzate  partiranno  altrettante  Fanfare  bergamasche  che
convergeranno al campo sportivo per un concerto serale in
omaggio del gruppo locale.
Parteciperanno  alla  serata  le  Fanfare  di  Prezzate,  di
Scanzorosciate, la Fanfara Orobica, quelle della Ramera e di
Sorisole.

La  mattina  invece  l’inaugurazione  della  mostra  di  pittura
dell’artista Franca Rinaldi presso la Torre Comunale (ore 10)
e quella della mostra del Club Modellisti e Collezionisti
presso la Sala Pelliccioli della Sede Pensionati (ore 10,30).



Domenica  invece,  la  festa  è  quella  della  buona  cucina
bergamasca. Lungo lo storico viale di Prada, il secondo per
lunghezza nella bergamasca dopo quello di Caravaggio, tante
aziende agricole (e non solo) proporranno le loro specialità
più sorprendenti. Passeggiando all’ombra dei tigli centenari
potrete così scoprire il salame lungo 2 metri della Cascina
Rigurida di Villa d’Adda, il raviolo aperto di pasta di mais
preparato dai ragazzi dell’ENGIM, i taleggi di Casa Arrigoni e
i vini della Val Calepio, presentati dai viticoltori della Val
San Martino. Ci sarà una postazione della Strada del Vino
Valcalepio e dei Sapori della Bergamasca che distribuirà mappe
e  materiale  promozionale  con  la  presenza  di  alcuni  soci
dell’associazione,  tra  cui  l’azienda  vitivinicola  Cavalli
Faletti e l’azienda Il Rudere di Ranica con la degustazione di
salami nostrani.

Alla fine della passeggiata lungo il viale, che a settembre
compierà 100 anni, lo splendido Santuario della Madonna di
Prada e il suo parco, dove i bambini troveranno il loro regno,
tra laboratori manuali, giochi di una volta e il laboratorio
per fare il pane (ore 15,30) con l’azienda agricola Santa
Giulia di Chiari.

E a raccontare tutto questo, come accade nei migliori eventi
di  Bergamo  e  provincia,  L’Eco  café  con  Caffe  Poli,  tanti
regali e la redazione del quotidiano bergamasco.

Il programma:

Venerdì 7 giugno 2019
Ore 16.00 arrivo presso le scuole medie dei nostri amici di
Sasbach.  Verranno  accolti  dai  ragazzi  dell’Istituto
Comprensivo “Piera Gelpi”. Ore 21.30 piazza del Comune. Tra
luci e suoni
VIVI  CON  NOI  UNA  GRANDE  EMOZIONE.  Teatralizzazione  della
battaglia tra Guelfi e Ghibellini alla conquista della torre.
A cura dei gruppi “Sbandieratrici e musici di Capriolo”,
“La Compagnia del Re gnocco”, gruppo storico Mapello “Gli



scacchi viventi” e soldati mercenari in abiti medievali.

Sabato 8 giugno 2019
Ore 9.30 inaugurazione della mostra di pittura dell’artista
Franca  Rinaldi  presso  la  Torre  comunale.  Orari:  sabato  e
domenica 10.00-12.30 e 15.30-19.30. Ore 10.30 inaugurazione
della mostra “Club Modellisti e Collezionisti” presso la Sala
Pelliccioli  Sede  Pensionati.  Orari:  sabato  e  domenica
10.00-12.30 e 15.30-19.30. Ore 21.00 a Prezzate presso il
campo sportivo, in occasione
del 60° della fondazione della Fanfara Alpina di Prezzate,
sfilata e concerto delle fanfare alpine della provincia di
Bergamo.

Domenica 9 giugno 2019
Dalle  ore  9.00  alle  ore  21.00,  lungo  il  viale  di  Prada,
esposizione e vendita delle eccellenze enogastronomiche della
provincia di Bergamo che potrete degustare durante tutta la
giornata.
Ore 15.00 intrattenimento e laboratori a cura de “La Compagnia
del Re gnocco”. Ore 15.30 laboratorio “Prepariamo il pane” con
farine antiche a cura dell’Agricola Santa Giulia.
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Locandina Viale dei sapori

Nasce Lorto di Chiuduno: il
nuovo  orto  sociale
dell’Impronta
Al via il nuovo progetto, curato dalla Cooperativa Sociale
L’Impronta  in  partnership  con  il  Comune  di  Chiuduno,  che
coniuga solidarietà e green ai piedi della Valle del Fico, tra
la città di Bergamo e il Lago d’Iseo. Sarà infatti inaugurato
sabato 1° giugno, alle ore 10.00, l’orto sociale “LORTO di
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Chiuduno” con un grande evento gratuito e aperto a tutti per
celebrare  insieme  ai  cittadini  e  alle  diverse  realtà  del
territorio  l’impegno  di  utenti,  educatori  e  volontari  che
hanno contribuito all’avvio di questa avventura. Un momento di
festa e socialità che aprirà la stagione produttiva del nuovo
progetto, il terzo avviato dalla Coop. L’Impronta, fatto di
agricoltura solidale e coesione sociale.

LORTO,  IL  PROGETTO.  LORTO  di  Chiuduno  arriva  infatti
dall’esperienza de LORTO Sociale di Città Alta, progetto nato
nel 2004 da un’idea della Coop. L’Impronta – realtà che da
oltre 25 anni lavora con il territorio e sul territorio della
Bergamasca per aiutare persone con disabilità e fragilità a
trovare o ritrovare il loro posto all’interno del tessuto
sociale -, che, in collaborazione con il Comune di Bergamo, ha
dedicato a persone con disabilità uno spazio di formazione,
crescita e lavoro. Nel 2017, in sinergia con la Cooperativa
Biplano, L’Impronta apre nuovo spazio verde a Grumello al
Piano: una grande serra che dà la possibilità a persone con
disabilità  di  trovare  la  propria  autonomia  e  la  propria
dimensione nel tessuto sociale.

LORTO di Chiuduno nasce, alla fine del 2018, con lo stesso
spirito: il lavoro agricolo come un’opportunità di occupazione
e di inclusione sociale per persone fragili e/o svantaggiate,
ma  anche  un  contesto  di  promozione  culturale,  di
valorizzazione delle tradizioni attraverso percorsi didattici,
laboratori esperienziali e visite guidate aperte alle scuole e
ai servizi del territorio. Sorge ai piedi della Valle del
Fico, su due terreni – uno di proprietà privata e uno di
proprietà del Comune di Chiuduno, dati in comodato d’uso alla
Cooperativa – per un totale di circa 4000 mq. Di questi,
grazie  al  prezioso  lavoro  svolto  da  gennaio  da  parte  di
volontari, alunni della adiacente Scuola secondaria, minori e
adulti coinvolti in diverse progettualità sociali del paese,
300  mq  sono  già  stati  lavorati  per  ospitare  un  orto  con
verdure e ortaggi, aiuole con fiori e piante aromatiche e un



frutteto,  da  coltivare  con  sole  tecniche  e  modalità
biologiche,  senza  l’utilizzo  di  pesticidi  o  altri  agenti
chimici, rispettando quella che è la naturale stagionalità
delle colture e l’ecosistema del territorio.

LE ATTIVITÀ. LORTO di Chiuduno impegna nel lavoro agricolo, in
via continuativa, oltre 20 tra minori con fragilità, minori
figli di immigrati e persone con disabilità, affiancati da un
educatore con competenze agricole e 6 volontari, sotto la
supervisione dell’agronomo Marco Zonca. Come LORTO della Città
di Bergamo, quello di Chiuduno apre le sue porte a cittadini e
visitatori  di  ogni  età,  che  possono  aiutare  nei  lavori
quotidiani o semplicemente raccogliere i prodotti pronti per
la  raccolta,  a  fronte  di  un’offerta  libera  (nulla  è  in
vendita) che sarà poi destinata a supportare le attività della
Cooperativa L’Impronta.

Ma LORTO è anche luogo di formazione: accanto ai laboratori
didattici  e  alle  visite  guidate,  già  avviati  in  via
sperimentale nelle scorse settimane con l’Istituto scolastico
di Chiuduno, e alle attività estive in collaborazione con i
CRE  di  Chiuduno  e  Grumello,  L’Impronta  sta  lavorando  per
avviare,  dal  prossimo  anno  scolastico,  dei  veri  e  propri
percorsi formativi per le scuole primarie e secondarie, con
l’obiettivo di educare anche i più piccoli alla cura della
terra e delle persone.

Una importante offerta formativa, socio-occupazionale e socio-
educativa, quindi, che, come a Bergamo e a Grumello al Piano,
mira a coinvolgere i cittadini di ogni età e le diverse realtà
del territorio.

L’EVENTO  INAUGURALE.  E  proprio  con  loro  L’Impronta  vuole
condividere il momento di convivialità festeggiando, sabato 1°
giugno, l’inaugurazione de LORTO di Chiuduno. Si inizia alle
10.00  con  i  laboratori  gratuiti  per  bambini  e  ragazzi.  A
seguire, alle 11.00, il Sindaco di Chiuduno Stefano Locatelli,
il dirigente de L’Impronta Michael Evans, l’agronomo Marco



Zonca e un rappresentante dell’IC di Chiuduno racconteranno
origini e obiettivi de LORTO e premieranno il vincitore de
LoSpaventapasseri de Lorto, il concorso promosso con l’intento
di coinvolgere la comunità nella creazione di questi custodi
dimenticati di campi e orti e auspicio simbolico di raccolte
fruttuose. A concludere, brindisi e pranzo a buffet con tutti
i partecipanti.
«LORTO è un bene comune dove tutti i soggetti del territorio
possono trovare spazio come risorse attive di un progetto
condiviso, che promuove coesione sociale, scambio di saperi e
valorizzazione  delle  diverse  capacità  –  dichiara  Danilo
Bettani, presidente della Coop. Sociale L’Impronta. C’è ancora
molto lavoro da fare, ma i riscontri positivi già ottenuti a
Bergamo e a Grumello al Piano non possono che incoraggiarci e
renderci orgogliosi di intraprendere questa nuova, splendida
avventura.  Per  questo  siamo  felici  di  invitare  tutti  i
cittadini e le realtà pubbliche e private ad unirsi a noi per
alimentare ed accrescere una rete di solidarietà, capace di
coinvolgere non solo le persone con disabilità o fragilità, ma
tutta una intera comunità».

***
L’impronta è una cooperativa sociale che opera negli Ambiti
territoriali di Bergamo, Seriate, Dalmine e Grumello del Monte
per lo sviluppo delle comunità locali, la promozione umana e
l’integrazione  sociale  dei  cittadini.  Riunisce  le  istanze
sociali, culturali e politiche con quelle del volontariato
locale  e  della  cooperazione.  Si  ispira  a  principi  di
mutualità, solidarietà, democrazia, liberta ̀ ed assenza di
lucro. Da venticinque anni la cooperativa sociale L’impronta
persegue la mission “Il sogno di abitare la nostra terra”
nella quale “abitare” ha, accanto all’importanza riconosciuta
ai  progetti  residenziali  per  persone  con  disabilità,  per
minori  in  difficoltà,  per  adulti  fragili,  il  senso  del
radicamento territoriale, del vivere nel significato più pieno
ed autentico.



Sabato 1° giugno, dalle ore 10.00 alle ore 12.30
Via Aldo Moro, Chiuduno (BG)
Ingresso gratuito

00 LORTO_Programma 01.06.19

L’Assemblea  Aspan  nomina  il
consiglio  direttivo  per  il
2019-2023
L’Assemblea  dell’Associazione  Panificatori  di  Bergamo,
riunitasi lunedì 25 maggio, ha nominato il nuovo Consiglio
Direttivo che resterà in carica fino al 2023. Il Consiglio
Direttivo di 11 membri si è riunito al termine dell’assemblea
per la nomina del presidente e dei vicepresidenti, confermando
il mandato al presidente e ai vicepresidenti uscenti.
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All’assemblea erano presenti Oscar Fusini direttore di Ascom
Confcommercio Bergamo, Riccardo Martinelli presidente Fogalco,
Roberto Capello, presidente nazionale Federpanificatori, Carlo
Vimercati,  presidente  della  Fondazione  della  Comunità
Bergamasca, Raoul Tiraboschi e Enrico Radicchi di Slow Food
Bergamo.

Il Consiglio Direttivo risulta quindi così composto:
Ferrandi Massimo – Treviglio presidente
Suardelli Andrea – Urgnano vicepresidente vicario
Rota Giovanni Paolo – Almè vicepresidente

Bonadei Giuseppe  – Clusone
Casati Francesco – Brembate
Finardi Elio – Curno
Ghirardi Marcello – Bergamo
Gipponi Ettore – Osio Sopra
Morosini Ivan – Torre Boldone
Testa Matteo – Treviglio
Zaninoni Patrizio – Nembro

Nominati revisori dei conti:
dott. Gozzoli Giorgio (presidente)
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Scrivere  di  cibo:  che
passione!
Cosa  hanno  in  comune  una  bibliotecaria,  una  giornalista,
un’avvocatessa e una graphic designer? La passione per la
cucina e il desiderio di condividere tramite le loro pagine
web ricette succulenti,
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storie golose e fotografie che fanno venire l’acquolina in
bocca. Spadellatissima, A Thai Pianist, Senza Sale ma con
Gusto e Il Grande Cocomero sono i diari di cucina di quattro
bergamasche che
ogni giorno raccontano i loro piatti preferiti accompagnandoli
agli aneddoti della loro vita da donna, mamma, lavoratrice e
viaggiatrice.  Tante  ricette  spiegate  passo  dopo  passo  e
corredate dalle
immagini che fanno venire la voglia di mettersi ai fornelli.
Buon appetito.

Lina D’Ambrosio, la graphic design con la
passione per gli gnocchi



È nata a Bergamo, ma vive a Milano. La sua passione per la
cucina si è sviluppata grazie alla nonna che le ha insegnato a
fare gli gnocchi. Nonostante i suoi studi e la sua carriera
come graphic designer, il suo amore per la gastronomia non è
mai  finito.  Anzi,  è  cresciuto  ed  è  diventato  un  progetto
colorato, profumato e saporito: Spadellatissima.com è un blog
pieno di ricette sfiziose e di foto ‘golose’ che fanno venire
l’acquolina in bocca.

Come è nata la tua passione per la cucina?
Per merito della mia famiglia. La mia è sempre stata una casa
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di ‘golosi’, amanti del buon cibo e delle tavolate chiassose.
Quando  ero  piccola  passavo  molto  tempo  con  la  mia  nonna
materna. Con lei ho sempre avuto un contatto ravvicinato con
il cibo, perché fin da piccola mi coinvolgeva in cucina e
preparavamo un sacco di cose: la marmellata, il gelato, gli
gnocchi.

Perché hai deciso di cominciare a scrivere il tuo blog di
cucina?
Mi è sempre piaciuto leggere ricette. Piano piano mi sono
detta che invece di leggerle e basta potevo aprire un mio blog
da usare come una sorta di diario dove appuntare le ricette
che preparavo e che mi piacevano. Mai però avrei pensato che
anche gli altri iniziassero a leggerlo sul serio. Invece col
tempo i lettori aumentavano e iniziavano a commentare i post,
a scrivermi, a fare domande.

Perché hai deciso di chiamarlo così?
Trovare il nome è stata un’impresa. Un giorno mi è venuto in
mente  Spadellatissima,  che  è  un  mix  fra  il  mio  mondo  di
‘padelle’ e qualcosa di un po’ pazzo e divertente.

Qual è stata la tua prima ricetta pubblicata?
Il mio primo post era un’introduzione sull’inizio di questa
strana e nuova avventura, ho pubblicato il 29 settembre del
2011  la  foto  della  mia  gatta  sul  balcone  in  mezzo  alle
piantine di basilico. La prima ricetta è stata una marmellata
di mele e cannella senza foto di preparazione; la prima vera
ricetta completa di foto, anche se veramente inguardabile, era
un tortino di riso venere e zucchine.

Da dove nascono le ricette che presenti nel tuo blog? A chi ti
ispiri?
La maggior parte delle volte sono le ricette che cucino a
casa, banalmente sono i miei pasti o i dolci che preparo per
la colazione. Poi c’è una piccola percentuale di ricette che
invece sono state pensate per qualche occasione specifica,
qualche concorso o qualche “gioco” tra blogger con un tema



definito da rispettare. Ad ispirarmi sono le amiche blogger, o
le  persone  che  seguo  su  Instagram  che  tutti  i  giorni
determinano  “la  voglia  della  giornata”  tramite  quello  che
pubblicano.

Quale piatto è il tuo cavallo di battaglia e qual è il tuo
piatto preferito?
Aiuto…golosa  come  sono  potrei  avere  almeno  20  piatti
preferiti!  Però  se  devo  proprio  ridurre  la  rosa  dei
pretendenti  al  titolo,  posso  arrivare  a  due  piatti  pari
merito, tra questi proprio non saprei scegliere e piacendomi
così  tanto  potrei  anche  metterli  tra  i  miei  cavalli  di
battaglia. Sono gli gnocchi al pomodoro e basilico, uno dei
miei  comfort  food  per  eccellenza.  E  poi  Sua  Maestà  la
parmigiana  di  melanzane,  fatta  alla  napoletana,  con  le
melanzane impanate con l’uovo e fritte, con il sugo fatto in
casa con pomodoro fresco e tanto basilico…che meraviglia, sto
immaginando il profumo e mi viene fame solo a pensarci!

A chi ti ispiri?
Principalmente  ad  ispirarmi  sono  le  amiche  blogger,  o  le
persone che seguo su Instagram per esempio, che tutti i giorni
determinano  “la  voglia  della  giornata”  tramite  quello  che
pubblicano. Le immagini hanno un grande potere su di me, se
vedo la foto di una cosa che mi fa venire l’acquolina, stai
sicura che di lì a poco tempo proverò a prepararlo.

Qual è il tuo segno distintivo?
Non lo so. È una domanda difficile perchè non ho una tipologia
di cucina che preferisco, mi piace spaziare e sperimentare in
più  campi.  Mi  sposto  dal  dolce  al  salato,  passando  dalla
tradizione alla cucina etnica in base a quello di cui ho
voglia,  come  fosse  il  vestito  della  giornata  che  cambia
quotidianamente. Il denominatore comune è sicuramente cercare
di fare piatti che siano sempre replicabili a casa, fattibili
da tutti e con le attrezzature che comunemente ci sono nella
maggior parte delle cucine.



Sei bergamasca, c’è un piatto della tradizione al quale sei
particolarmente legata?
Legata legata no, nel senso che i piatti di casa mia erano
altri e quindi sono più legata agli gnocchi, ai risotti o alle
polpette di mia nonna, ma mi piace molto la cucina bergamasca
e vado matta per un buon piatto di casoncelli fatti bene. Mi
piace  tantissimo  anche  la  polenta  taragna  ben  condita  e
accompagnata dallo strinù!

Qual è la tua ricetta più apprezzata?
Sul blog la più cliccata è il pollo al curry con riso basmati,
è una ricetta semplice che riesce sempre, io poi lo adoro
quindi lo faccio molto spesso.

Chi inviteresti a cena e cosa gli cucineresti?
Inviterei  Frida  Kahlo:  è  un  personaggio  che  mi  piace
moltissimo,  una  grande  donna  che  non  si  è  mai  arresa
nonostante la vita le abbia remato contro prepotentemente. Le
preparerei uno dei miei cavalli di battaglia, la parmigiana di
melanzane.

Qual è la tua destinazione “food” preferita?
Appena ho letto questa domanda ho pensato a qualche gita fuori
porta o a qualche weekend gastronomico e mi è venuta subito in
mente la Toscana. Poi mi son detta che forse non era questo
ciò che mi chiedevi e allora ho pensato ad un ristorante…però
onestamente  non  riesco  a  trovarne  uno  specifico,  la
destinazione  food  preferita,  indipendentemente  da  dove  mi
trovo, è una buona trattoria casereccia. Adoro gli ambienti
casalinghi, informali e amichevoli. Le signore che impastano
la pasta fresca e vengono al tavolo a dirti cosa ti hanno
preparato di buono come se fossi una nipote che non vedono da
tanto. Mi piace l’ambiente caldo, semplice e accogliente che
questi posti regalano. A Bergamo, mi ricordo che quando ero
piccola con mio papà andavo spesso a mangiare alla “Osteria
D’Ambrosio Da Giuliana”, che giuro non è mia parente anche se
abbiamo lo stesso cognome!



Progetti per il futuro/nuovi progetti per il tuo blog?
Progetti ce ne sono parecchi ma non solo per il mio blog.
Spadellatissima è un mio spazio che continuerò a coltivare con
passione e che spero di riuscire a far crescere sempre di più,
ma il progetto con la P maiuscola lo stiamo portando avanti in
un altro modo. Con altre 4 amiche food blogger abbiamo deciso
di aprire una società e di lanciare un portale che si chiama
Say Good. La community racchiude molte blogger provenienti da
tutta Italia e su saygood.it scriviamo di cibo, viaggi, eventi
e molto altro. Abbiamo in cantiere nuovi progetti e siamo
molto felici di poter lavorare con una passione comune che ci
lega.  Se  volete  rimanere  aggiornati  seguitemi  sui  social
cercando i profili “Spadellatissima” e “Say Good”.

Roberta Lochis, la bibliotecaria gourmet

Roberta Lochis classe 1975 di Credaro è una food blogger un
po’ per caso. Laureata in Scienze dei Beni Culturali alla
Cattolica di Brescia, sposata con una figlia di 8 anni di nome
Viola,  di  professione  fa  la  bibliotecaria.  Un  anno  fa  ha
creato  Senza  sale  ma  con  gusto,  contenitore  di  ricette

https://www.larassegna.it/wp-content/uploads/2019/05/lochis.jpg


apprezzato  da  chi  segue  diete  ipotoniche  ma  anche  da
vegetariani  e  cuochi  alle  prime  armi  o  con  poco  tempo  a
disposizione.

Come è nata la tua passione per la cucina?
Mi è sempre piaciuto cucinare. Mia mamma è una brava cuoca,
l’ho vista spesso ai fornelli. Quando ero al liceo preparavo
torte  e  le  vendevo  per  pagare  la  gita.  Negli  anni
dell’Università  ho  lavorato  nella  cucina  di  un  servizio
catering e ho migliorato la tecnica.

Cosa c’entrano i libri con la cucina?
Mi rilassano entrambi. E poi negli ultimi anni i libri che
parlano di cucina sono molto richiesti, anche in biblioteca.
Consiglio  a  tutti  di  leggere  “Alla  tavola  di  Yasmina”  un
romanzo  storico  in  cui  la  protagonista  seduce  il  sovrano
Ruggero I con i suoi racconti e la sua cucina da Mille e una
notte.

Come è nata la tua passione per la cucina?
Me l’ha trasmessa mia mamma, è una buona cuoca, l’ho vista
spesso ai fornelli. Durante gli anni del liceo realizzavo
torte e le vendevo per raccogliere fondi per la gita e quando
studiavo all’Università ho fatto esperienza lavorando nella
cucina di un servizio catering.

Perché hai deciso di scrivere il tuo blog di cucina?
È  stata  una  conoscente  a  darmi  l’idea.  L’ho  creato  con
l’intenzione di aiutare le persone che come me devono seguire
un’alimentazione  iposodica.  All’inizio  della  dieta  avevo
ridotto all’osso le cose che mangiavo. Non mi piaceva nulla
senza sale. Quando non ce l’ho fatta più a nutrirmi solo di
insalata ho deciso di fare di necessità virtù! Mi è sempre
piaciuto  mangiare  bene.  Nel  blog  mostro  come  creare  o
modificare ricette per rendere gustosi piatti senza usare il
sale.

Perché l’hai chiamato così?



Per trasmettere il messaggio che si può mangiare bene e con
gusto anche senza sale. All’inizio non è facile ma ci si
abitua presto e con alcuni trucchi si impara ad apprezzare il
vero gusto dei cibi. In famiglia mangiamo tutti senza sale,
anche la mia bambina. Forse sono stata proprio io quella che
ha fatto più fatica.

Qual è stata la prima ricetta che hai pubblicato?
Degli  hamburger  di  verdure  veramente  molto  buoni.  Li  ho
impiattati con cura e li ho postati sul mio profilo personale.
Da dove nascono le ricette che presenti nel tuo blog? A chi ti
ispiri? Seguo il blog “Fatto in casa da Benedetta”, riprendo
ricette vecchie di Benedetta Parodi, preparazioni prese da
riviste, articoli letti a caso. Alcuni piatti li invento di
sana pianta. Li sperimento con mio marito e mia figlia, se
piacciono li pubblico.

Qual è la tua ricetta più apprezzata?
I dolci sicuramente, ma anche le ricette vegetariane e dei
panini con grana, che sono piaciuti molto.Chi inviteresti a
cena e cosa gli cucineresti? Il Re Sole, alla sua corte si
mangiava  di  tutto  di  più.  Sarebbe  una  bella  sfida.  Gli
preparerei ‘L’arrosto del commendatore’, una ricetta di mia
mamma. È un arrosto semplice accompagnato da una salsina fatta
con tantissime verdure frullate insieme al brodo.

Come è nata la tua passione per la cucina?
Durante il periodo del liceo ho coltivato la passione della
cucina grazie anche a una vendita di torte per raccogliere
fondi per la gita. La mia mamma è una buona cuoca, l’ho vista
spesso ai
fornelli. Durante l’università ho lavorato nella cucina di un
servizio catering e ho fatto esperienza.

Perché hai deciso di scrivere il tuo blog di cucina?
In verità è stata una conoscente a buttarmi l’idea. L’ho fatto
con l’intenzione di aiutare le persone che come me devono
seguire  una  dieta  iposodica.  Senzasalemacongusto  nasce



dall’esigenza personale di creare e/o modificare ricette per
rendere gustosi anche dei piatti senza sale. All’inizio della
dieta avevo ridotto all’osso le cose che mangiavo. Nulla mi
piaceva senza sale. Quando non ce l’ho fatta più a nutrirmi
solo di insalata ho deciso di fare di necessità virtù! Mi è
sempre piaciuto mangiare bene.

Perché l’hai chiamato così?
Per trasmettere il messaggio che si può mangiare senza sale ma
con  gusto.  Si  pensa  non  sia  possibile,  ma  ci  sono  molti
escamotage. All’inizio non è facile ma ci si abitua presto e
si impara ad apprezzare il vero gusto dei cibi. La mia bambina
mangia senza sale come noi. Tutta la nostra famiglia mangia
senza sale. Forse sono stata proprio io quella che ha fatto
più fatica. Io cucino così
anche per i miei invitati. Poi metto in tavola il sale per chi
lo desidera, ma molti finiscono con non usarlo. I miei lettori
non necessariamente hanno problemi di dieta e apprezzano i
piatti molto semplici senza avere particolari abilità.

Qual è stata la prima ricetta che hai pubblicato?
Ho fatto degli hamburger di verdure veramente molto buoni, li
ho impiattati in modo carino e li ho postati sul mio profilo
personale…

Da dove nascono le ricette che presenti nel tuo blog?
La  cucina  ai  giorni  nostri  ci  circonda,  la  troviamo
dappertutto in tv, in edicola, sui social. Mi piacciono le
ricette semplici, a portata di tutti o quasi. Seguo “Fatto in
casa da benedetta”, tante
ricette  vecchie  di  Benedetta  Parodi,  55Winston55.  Ricette
prese da riviste quando sono in coda, articoli letti a caso o
che mi invento di sana pianta.

Qual è il tuo segno distintivo?
Direi che l’omettere il sale dalle ricette è un bel segno
distintivo.  E’  difficile  abituarsi  ad  apprezzare  il  gusto
degli alimenti senza sale.



Qual è la tua ricetta più apprezzata?
I dolci sicuramente, ma anche le ricette vegetariane. Ricordo
anche dei panini con grana con più di 500 like! Dalla dieta
iposodica  sono  esclusi  tutti  gli  insaccati,  per  questo  i
vegetariani mi amano. Anche se la carne la cucino e la mangio.

Quale piatto è il tuo cavallo di battaglia e qual è il tuo
piatto preferito?
Direi che la sacher torte mi esce molto bene! Difficile dire
quale sia il mio piatto preferito. Amo le verdure. Forse tra
le ricette che ho provato, si sono rivelate una vera sorpresa
le zucchine
ripiene  di  carne,  ma  anche  il  cavallo  con  trevisani,  gli
hambugher di melanzana.

Sei bergamasca, c’è un piatto della tradizione al quale sei
particolarmente legata?
Mi piace tantissimo andare a Monte Isola e mangiare il persico
del lago panato e fritto! Anche se fritto è buono tutto! Così,
magari insieme a degli amici prima si fa una bella passeggiata
e poi
si mangia. La cucina è stare insieme.

Qual è la tua destinazione “food” preferita a Bergamo?
Se intendi Bergamo città…mi metti in difficoltà. In provincia
mi piace la “Cascina Latini” a Grumello del Monte perchè hanno
un’ottima scelta di secondi di carne, anche ai Burattini ad
Adrara San Martino mi piace andare per la ricerca accurata
della materia prima cucinata in modo semplice.

Chi inviteresti a cena e cosa gli cucineresti?
Il Re Sole. Alla sua corte si mangiava di tutto di più.
Sarebbe  una  bella  sfida.  Gli  preparerei  l’arrosto  del
commendatore, una ricetta di mia mamma. Ha fatto la cuoca per
un commendatore
e gli preparava spesso questo piatto che poi ha preso il suo
titolo. È un arrosto semplice ma accompagnato da una salsina
fatta da tantissime verdure frullate insieme al brodo. Per una



cena  con  gli  amici  mi  piacciono  tanto  i  finger  food  che
permettono  di  mangiare  e  conversare  insieme,  muoversi,
servirsi del vino. All’ultima cena per 5/7 persone che ho
organizzato ho
preparato del chili con carne, con la ciotola da servizio al
centro del tavolo, le varie salse e ognuno che si serviva da
solo.

Progetti per il futuro/nuovi progetti per il tuo blog?
Ultimamente è stata dura seguire la pagina Facebook. Ho un
lavoro che in alcuni periodi dell’anno mi occupa anche tutta
la gioranta. Per cucinare serve veramente tempo e oltretutto
ho
molti  interessi  tra  cui  giostrarmi.  Cucinare  senza  sale
resterà una costante nella mia vita, per questo mi piacerebbe
fare altri corsi di aggiornamento. Ho frequentato dei corsi in
Bakelab a
Paratico con Rosalind e Carlo vincitore dell’ultima edizione
di Bakeoff (mi piace molto questa trasmissione). Ho fatto dei
corsi anche con “Dai Cuciniamo con la Iaia”. Ora mi piacerebbe
fare
qualcosa per migliorare la qualità di miei lievitati. Forse
questa passione un giorno diventerà il mio lavoro. Nella vita
non si sa mai come va a finire.

Laura  Ceresoli,  la  giornalista  blogger
che ama le torte



Laura Ceresoli è una giornalista con una grande passione per
la cucina, la musica rock e la scrittura. Laureata in Lingue e
letterature straniere con indirizzo in Scienze dell’editoria,
ha collaborato con L’Eco di Bergamo, Il Corriere della Sera,
il settimanale nazionale Visto, e anche per la nostra rivista.
Ora scrive per Bergamo Post, vive ad Azzano San Paolo con la
figlia  Margot  e  cura  Il  Grande  Cocomero,  blog  di  cucina,
itinerari  golosi  e  interviste  gastronomiche  a  personaggi
famosi.

Come è nata la passione per la cucina?
Da piccola osservavo mia nonna Anna mentre impastava gnocchi e
ravioli a mano. Anche mia madre Lori preparava spesso torte
fatte in casa e mi divertivo ad aiutarla. Il mio sogno era di
aprire  una  cioccolateria  come  quella  del  film  “Chocolat”.
Invece nel 2012 mi sono trasferita per un breve periodo a
Nizza e ho aperto un ristorante. Un’esperienza ormai conclusa
che però mi ha dato la possibilità di far conoscere alcuni dei
miei piatti ai francesi. Perché hai deciso di scrivere un tuo
blog di cucina? Quando mi recavo in una città nuova amavo
visitare i ristoranti tipici, scoprire i segreti delle ricette
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locali. Tornata a casa cercavo di riprodurre a modo mio alcuni
dei piatti che avevo assaggiato. Prima annotavo le ricette su
un quadernetto. Poi, dieci anni fa, ho iniziato a fotografare
i miei piatti e a diffondere le ricette attraverso un blog
collegato  alla  mia  pagina  Facebook,  in  modo  che  tutti
potessero  consultarle,  condividerle  e  lasciare  qualche
commento.

Perché l’hai chiamato così?
Sono  sempre  stata  un’appassionata  lettrice  dei  fumetti  di
Charles M. Schulz, il creatore di Snoopy e Charlie Brown. La
saga del “Grande Cocomero” è ricorrente nelle strisce dei
Peanuts che festeggiavano Halloween travestiti da fantasmi e
andavano di casa in casa chiedendo”dolcetto o scherzetto?”. La
zucca, con la sua polpa duttile adatta sia alle preparazioni
dolci che salate, ha una certa connotazione magica che mi
affascina da sempre, forse perché sono nata ad ottobre.

Qual è stata la prima ricetta che hai pubblicato?
Probabilmente una delle mie torte.

Da dove nascono le ricette che presenti nel tuo blog? 
Quando sei mamma, devi per forza essere creativa a tavola. Per
fare  apprezzare  le  verdure  a  mia  figlia  ho  iniziato  a
sperimentare: gnocchi di zucca, ravioli ricotta e spinaci,
frittatine  a  forma  di  Hello  Kitty.  A  volte  il  pomeriggio
prepariamo  insieme  dolci  o  biscotti  e  le  foto  finiscono
immancabilmente sul blog. Alcuni piatti invece sono ispirati
alle ricette del cuoco e conduttore televisivo Jamie Oliver,
che amo molto.

Qual è la tua ricetta più apprezzata?
Lo strudel di pasta frolla alle mele.

Chi inviteresti a cena e cosa gli cucineresti?
L’attore bergamasco Alessio Boni. Visto che ha interpretando
il ruolo di Don Chisciotte a teatro potrei sorprenderlo con
una cena spagnola a base di paella e sangria.



Vatinee  Suvimol,  dalla  Thailandia  alla
toga e ai fornelli

 

La  sua  vita  sembra  tratta  da  un  romanzo  o  un  film
Hollywoodiano. Ha la Thailandia nel cuore ma da anni la sua
città è Bergamo. Nata a Bangok, si è trasferita in Italia con
la  mamma.  È  diventata  avvocato  e  ha  cominciato  la  sua
avventura nel mondo digitale della gastronomia per un bisogno
di  esprimersi  e  un  desiderio  di  raccontare  la  sua  storia
personale. Ha dedicato il suo blog “A Thai Pianist” al padre
thailandese che non ha mai conosciuto ma da sempre immagina
come un’artista, un pianista. Il suo ‘diario’ ha avuto enorme
successo e Vatinee Suvimol è ormai una tra le foodblogger più
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apprezzate in rete.

Come è nata la tua passione per la cucina?
In realtà non sono un’esperta di cucina, ma mi mancano tanto i
piatti thai e ho pensato di provare a proporre le ricette
tipiche per cercare di ricordare la mia infanzia attraverso il
cibo, i profumi e i gusti tailandesi.

Perché hai deciso di cominciare a scrivere il tuo blog di
cucina?
Ho iniziato a scrivere il blog perché avevo il desiderio di
parlare della mia storia. Sono diventata mamma e avvocato e
cercavo di ricostruire un po’ la mia vita partendo dalle mie
origini:  dall’infanzia  in  Thailandia,  la  mancanza  del  mio
padre e una vita vissuta in povertà. Ho creato la pagina
pensando che nessuno l’avrebbe letta. Invece a mio stupore
sono state tantissime le persone che l’hanno letta. Tra cui
anche  i  miei  genitori  che  erano  rimasti  male  perché  non
volevano che si parlasse della nostra vita. Ho dovuto virare
quindi e ho cominciato a scrivere ricette tailandesi.
Sono  stata  molto  perfezionista  e  ho  capito  che  per  avere
consenso era presentare bene le ricette, quindi accompagnarle
con fotografie. Allora ho pensato di rendere il piatto molto
bello e suggestivo che facesse venire l’acquolina in bocca.
Quindi mi sono messa a studiare fotografia in modo dilettante
e ho comprato la macchina fotografica, senza fare corsi, ma mi
sono informata sul web e ho fatto foto molto belle. Molti
bloggers si fermavano sul mio blog per le foto ampie, molto
nitide e luminose. Ho iniziato a condividere il mio backstage
su come fotografavo perché non mi interessava nascondere tutto
ciò che ho imparato. Cosi ho creato una piccola community su
Facebook e in poco tempo siamo arrivati a 400 foodbloggers.
Essendo già avvocato tutelavo i loro diritti sul copywrite
ecc.

Perché hai deciso di chiamarlo così?
Ogni volta che vedo un pianoforte mi emoziono, quindi ero
convinta che mio padre facesse il pianista. Ho chiamato quindi



il blog “A Thai Pianist”. Chi ha letto il mio libro si è
emozionato così tanto che ha cercato di aiutarmi a trovare mio
padre. Una delle mie amiche è riuscita a rintracciarlo: vive
in Thailandia e fa… il pianista!

Qual è stata la tua prima ricetta pubblicata?
Una delle prime ricette che ho pubblicato e una delle più
cliccate è il riso col pollo molto semplice che l’ho imparato
dalla  mia  nonna  che  mi  insegnava  a  mangiare  tre  bocconi
grandi-grandi di riso perché costava poco e solo un pezzettino
di pollo perché era caro.

Da dove nascono le ricette che presenti nel tuo blog? A chi ti
ispiri?
Non so cucinare bene, ma mi focalizzo sui piatti tailandesi.
Mi piace provare le ricette delle mie amiche bloggers e poi le
fotografo.

Qual è la tua ricetta più apprezzata?
Il curry tipico tailandese con la noce di cocco. È un piatto
molto facile da fare e chi lo prepara lo ripete.

Quale piatto è il tuo cavallo di battaglia e qual è il tuo
piatto preferito?
Il riso col pollo ovviamente.

Chi inviteresti a cena e cosa gli cucineresti?
Inviterei Giorgio Gori, il sindaco di Bergamo e mi piacerebbe
preparargli un piatto thailandese.

Qual è il suo segno distintivo?
Le foto. Ci sono persone che riescono a riconoscerle. Tra i
bloggers  anche  ChiaraPassion,  che  è  molto  famosa  ma  si  è
ispirata a me. Ha visto le mie foto e le ho dato i consigli
per il suo blog. Come lei, ho preso anche tanti altri bloggers
sotto la mia ala. E questo ha portato alla nostra crescita.
Come in un classico film americano eravamo molto affiatiate e
all’improvviso  è  arrivato  l’editore  di  Giallo  Zafferano
chiedendoci di creare un bellissimo progetto con delle foto



bellissime. E così è stato. Siamo arrivati a un milione di
visite al mese. Nel 2018, però, sono uscita dalla piattaforma
e con me sono venute anche tutte le bloggers. Quindi, ho
creato Say Food con le food bloggers e ho pubblicato tre
libri, tra cui “La mia storia Thai”.

Qual è il tuo piatto preferito della tradizione bergamasca?
I casoncelli e polenta con coniglio.

Qual è la tua destinazione food preferita a Bergamo?
Al ristorante San Vigilio perché ci mangio molto bene, e ha un
atmosfera molto romantica, di altri tempi. Ci ho portato anche
la mia mamma per festeggiare il suo compleanno.

Quali i tuoi progetti futuri?
Un nuovo libro che si pubblicherà a dicembre prossimo dove
condivido con tutti il mio percorso e miei consigli su come
fotografare.

Il  maltempo  stende  il
commercio:  abbigliamento  e
calzature  colpiti
maggiormente
Questa primavera insolita non è complice degli acquisti che
segnano un calo del 30% rispetto all’anno scorso.

Abbigliamento e calzature i settori della moda che ne hanno
risentito maggiormentente.

Per  questo  motivo  le  associazioni  di  categoria  riflettono
sulla  questione  e  considerano  di  posticipare  i  saldi  sia
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invernali che estivi.

Come  afferma  il  presidente  del  Gruppo  Calzature  e
Abbigliamento di Ascom Bergamo, Diego Pedrali, che è anche
consigliere di FedermodaItalia, “cambiare le date si può, ma
serve condivisione. Posticipare le date è l’elemento trainante
per  poter  salvare  le  nostre  attività.  Per  questo  motivo
dobbiamo  richiamare  sia  a  livello  politico  che  locale
l’attenzione sulla situazione creata per via del brutto tempo.
Dovremmo chiedere lo stato di calamità per i danni subiti”.

D’altronde durante i saldi dell’inverno scorso -nonostante la
partenza promettente- si sono contraddistinti da un calo dei
consumi per l’abbigliamento del 15% rispetto al 2018.

Tutti  attorno  alla  gigante:
giornata dedicata alla pecora
gigante bergamasca
Lunedì 10 giugno presso il Selva di Clusone si terra’ un
meeting  gastronomico  con  protagonista  la  pecora  gigante
bergamasca.

L’Azienda Agricola Massimo Balduzzi metterà a disposizione due
kilogrammi  di  carne  di  pecora  gigante  che  gli  chef  e  i
ristoratori partecipanti cucineranno a piacere.

A partire dalle 12.oo inizierà la degustazione delle pietanze
preparate, si discuterà su come proporre la pecora nei menu e
quali sono le diffidenze da parte del cliente nello scegliere
le pietanze a base di pecora. 

Le adesioni devono essere confermate entro e non oltre martedi
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4  giugno,  Presso  l’Azienda  Agricola  Massimo  Balduzzi  al
azbalduzzimassimo@gmail.com e al 3287258866.

Prorogati  gli  orari
dell’Infopoint  di
Visitbergamo all’aeroporto di
Orio
L’aeroporto di Milano Bergamo decolla sempre di più e con esso
anche  l’Info  Point  Gate  di  VisitBergamo  all’interno  dello
scalo internazionale gestito da Sacbo.

Per intercettare e dare la migliore assistenza possibile anche
ai turisti che, sempre più numerosi, atterrano in serata allo
scalo  orobico,  dal  primo  di  giugno  l’orario  di  apertura
dell’Infopoint nelle giornate dal lunedì al sabato proroga di
due  ore  l’apertura,  dalle  8.00  alle  22.00  (rispetto  alla
chiusura fissata sinora alle 20.00).

Invariato l’orario della domenica, dalle 10.00 alle 18.00.

“Le due ore aggiuntive sono un ulteriore segnale concreto di
attenzione verso i turisti che sempre più numerosi atterrano a
Bergamo  anche  negli  orari  serali  –  spiega  Luigi  Trigona,
Presidente di VisitBergamo – e rappresentano un unicum nel
panorama degli uffici di informazione turistica, perché nessun
altro infopoint fornisce un servizio così esteso. I dati del
2018  e  quelli  del  primo  quadrimestre  dell’anno  in  corso
registrati  nel  nostro  infopoint  confermano  l’interesse  in
forte crescita che c’è nel mondo verso il nostro territorio.
L’ufficio si trova nell’area Arrivi dell’aeroporto, collocato
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in posizione strategica per i turisti; i quali sono accolti
con  competenza  e  cortesia  da  personale  qualificato,  che
fornisce  in  diverse  lingue  informazioni  di  carattere
culturale,  storico-artistico,  suggerendo  itinerari  per
organizzare  al  meglio  il  soggiorno  in  città,  provincia  e
regione.  Grazie  all’importante  collaborazione  con  Sacbo  –
osserva  Trigona  -,  VisitBergamo  svolge  da  tanti  anni  in
aeroporto  quell’importante  e  indispensabile  ruolo  di
promozione  e  accoglienza  turistica  del  nostro  territorio.
Ruolo ancora più significativo e di responsabilità davanti
all’aumento costante del numero di passeggeri che atterrano in
città, sia per turismo sia per business”.

“L’estensione dell’orario di apertura dell’ufficio turistico
presente  in  aerostazione  risponde  all’esigenza  di  offrire
un’assistenza puntuale e completa ai passeggeri che sbarcano
dai  voli  in  arrivo  nella  tarda  serata  –  dichiara  Emilio
Bellingardi,  direttore  generale  di  SACBO  –  La  decisione
conferma  l’attenzione  e  la  sensibilità  che  Visit  Bergamo
profuse e mostrate da sempre e che ha accompagnato nel corso
degli anni la crescita dell’aeroporto. Si tratta di un valore
aggiunto che rappresenta un biglietto da visita per la città e
il territorio e concorre a tenere alto il livello di qualità
dell’accoglienza.  Consideriamo  Visit  Bergamo  un  partner
fondamentale nel quadro dei servizi offerti ai passeggeri che,
siamo  certi,  apprezzeranno  la  continuità  di  apertura
dell’ufficio  di  informazioni  turistiche  e  sempre  più  la
disponibilità e professionalità del personale che vi opera”.

L’infopoint  è  ricercato  soprattutto  dagli  stranieri,
mediamente il 78% del totale. Complessivamente nel 2018 sono
stati 81.350 (63.088 stranieri, 18.262 italiani) i turisti che
si sono affidati all’Infopoint di VisitBergamo.

Nei primi quattro mesi di quest’anno gli afflussi registrano
una ulteriore importante crescita rispetto allo stesso periodo
di un anno fa: 27.657 turisti , 6.499 in più rispetto ai
21.158 del primo quadrimestre 2018, con un incremento pari al



31%. Dati che confermano il grande interesse da parte degli
stranieri per il nostro territorio.

L’aeroporto – che collega Bergamo con ben 135 destinazioni in
37 Paesi stranieri (Europa, Mediterraneo e Nord Africa) – nel
2018  ha  infatti  consolidato  la  terza  posizione  nella
graduatoria degli scali nazionali, sfiorando quota 13 milioni
di passeggeri (per l’esattezza, 12 milioni 938mila). I dati
dei primi mesi del 2019 confermano il trend in crescita da
anni, il che consentirà di conquistare a fine anno un nuovo
record,  andando  ben  oltre  la  soglia  dei  13  milioni  di
passeggeri.

Ricordiamo che l’Info Point Aeroportuale, esattamente un anno
fa, ha avuto l’onore di essere inaugurato, dopo un importante
lavoro  di  restyling,  quale  primo  degli  Infopoint  Gate
operativi  negli  aeroporti  lombardi  previsti  dalle  delibere
regionali per valorizzare, innovare e adeguare le strutture
che intercettano i principali flussi turistici della regione.
Ad oggi quello di VisitBergamo rimane l’unico Infopoint Gate
operativo in Lombardia.

Tra  i  servizi  a  disposizione  dei  passeggeri  citiamo:
Informazioni  turistiche,  itinerari  personalizzati  alla
scoperta del patrimonio ambientale, culturale e storico della
città  e  del  territorio  provinciale;  informazioni  sulle
strutture ricettive del territorio; distribuzione di materiale
informativo, mappe, miniguide; indicazioni stradali, trasporti
pubblici,  parcheggi;  informazioni  su  eventi  e  spettacoli,
visite  guidate,  ristorazione  e  shopping;  informazioni  e
indicazioni  sulle  vicine  località  della  Lombardia.  I
passeggeri  dispongono  inoltre  h24  di  totem  multimediali
esterni  all’ufficio  per  reperire  a  qualsiasi  ora  le
informazioni per il proprio soggiorno e per poter effettuare
le prenotazioni. Infine, grazie ad un accordo con Booking.com,
top player mondiale tra le Online Travel Agencies (Ota), è
possibile prenotare l’alloggio in tempo reale e alla miglior
tariffa disponibile.


